Nusshütte-Post

Nr. 4, April 2022

Der Monat April beinhaltet für unsere religiösen Eltern sehr besinnliche Zeitabschnitte.

In diesem Sinne wünschen wir unseren muslimischen Eltern einen gesegneten Ramadan, unseren christlichen Eltern frohe Ostern und unseren jüdischen Eltern fröhliches Pessach.

Mögen diese besinnlichen Momente unsere Welt Zusammenhalt und Frieden bringen.

Ihr Nusshütte - Team

Neues aus der Nusshütte

- Wir begrüßen unsere neuen Praktikantinnen Lena und Fatma.
- Herzlich willkommen lieber Yannai, in der Erdnuss-Gruppe
- Am Donnerstag, 07.04.22 und 14.04.22 besucht und begleitet unser Kooperationspartner Herr Keskinoglu (Musiklehrer) unsere Erdnüsse und Walnüsse. Gemeinsam werden wir musizieren.
- Am Donnerstag, 28.04.22 besucht uns das "Theater aus dem Koffer" mit einem wunderschönen Theaterstück "Meister Ton und die Melodiemaschine".

Unser pädogogischer Schwerpunkt

Im April stärken wir mit der Unterstützung von Herrn Keskinoglu die Musikalische Früherziehung. Die Kinder erlernen die elementaren Grundbausteine der Musik wie Rhythmus, Bewegung und Gesang. In dieser wichtigen Entwicklungszeit sind die Kleinen sehr wissbegierig und nehmen neue Impulse leicht und schnell auf. Am besten Iernen sie auf eine spielerische Art. Unsere engagierten Pädagoginnen und unser Musiklehrer fördern diese Art des Lernens. Dabei werden die auditiven und kinästhetischen Sinne angesprochen. Das Musizieren mit Gleichaltrigen erleichtert das Lernen und fördert ebenso die sozialen Fähigkeiten des Kindes.

In diesem Monat wird in den Gruppen das Thema Frühling und Natur aufgegriffen und vielfältig umgesetzt. Die Feiertage werden auch thematisiert. Im Flur hängt ein Ramadan-Ostern-Pessach-Kalender, daraus wird jedes Kind nach und nach eine kleine Süßigkeit erhalten. Zu Ostern wird es eine Eiersuche im Südpark geben. Zum jüdischen Pessach Fest werden wir einige der fünf traditionellen Speisen anbieten.



Mai Luong Lai Kita Leiterin









Ramadankiste

Am 2. April 2022 beginnt der diesjährige Fastenmonat Ramadan der Muslime. Er ist ein Monat der Entsagung, aber auch, was vielen nicht bekannt ist, auch ein Monat des Gebens, Spendens und Schenkens. Schenken Sie deshalb mit uns gemeinsam Kindern ein Lächeln! Machen Sie zusammen mit ihren Kindern bedürftigen Kindern ein Geschenk zum Ramadanfest! Als Empfänger der Kisten sind Flüchtlingsheime bzw. Unterkünfte für ukrainische Geflüchtete vorgesehen. Ein Angebot von Kindern für Kinder zum Ramadanfest unabhängig von der religiösen Zugehörigkeit.

Ziel ist es, eine gelebte Willkommenskultur aufzubauen und auch anderen Kulturen Interesse zu zeigen. Zudem schafft das Projekt eine Sensibilisierung für interkulturelles Zusammenleben und beugt damit implizit gegen Vorurteile gegenüber anderen Kulturen vor. Insgesamt stellt es für alle Kinder eine Bereicherung dar, da sie damit Feste der Welt kennenlernen und ihr Weltwissen ausbauen.

Bitte nehmen Sie sich einen Abschnitt und geben den genannten Artikel bis spätestens 22.04.22 in der Kita ab. Gerne können Sie auch eine eigene Kiste packen und in der Kita abgeben. Bitte notieren Sie das ungefähre Alter und das Geschlecht des Kindes darauf.

Die Kisten sollten folgendes beinhalten:

- 1 kg Zucker
- 1 Packung Datteln
- 1 Packung Traubenzucker
- 1 Malbuch / 1 Schulheft
- 1 Päckchen Buntstifte
- 1 Zahnbürste + 1 Zahncreme
- 1 Bleistift + 1 Radiergummi
- 1 Spitzer

Wir bedanken uns und wünschen viel Spaß dabei.

